



P E T A N Q U E

... ist Konzentration und Geselligkeit

... ist Freizeitsport und Wettkampf

.. ist leicht erlernbar und offen für Alle

Wir spielen mit Metall-Kugeln (Boules). Wir spielen „Pétanque“! Ein Spiel, welches in ähnlicher Form auch unter Boule oder Boccia bekannt ist. Der Einstieg ist denkbar einfach, denn es wird weder besondere Sportkleidung noch Sportgerät benötigt. Es sind auch keine eigenen Kugeln notwendig, da die Vereinskugeln genutzt werden können, bis klar ist, ob Pétanque der richtige Sport ist.

Es spricht also nichts dagegen, einfach zu den folgenden Spielzeiten bei uns vorbei zu schauen und mitzuspielen.

Mittwochs ab 16:00 Uhr

Sonntags ab 16:00 Uhr

„Turnierserie Feierabendboule“ Freitags ab 17:00 Uhr

Typischerweise findet man uns dann mindestens (!!!) in den nächsten zwei Stunden hier.

Bis dann!!!

Detlef Koch Tel. 7411 petanque@turn-club-bissendorf.de

Biss'n Bouler

